

TECHNISCHE INFORMATION NR. SI 36-112

HINWES: Technische Informationen werden **nur** verwendet um:
1) Informationen von DAI an unsere Kunden weiterzugeben.
2) Informationen / Dokumente von unseren Zulieferern mit zusätzlichen Informationen an unsere Kunden weiterzugeben.
Typischerweise unterstehen Technische Informationen keinem Revisionsdienst. Neue Informationen oder Änderungen derer werden durch eine neue Technische Information weitergegeben.

SERVICE INFORMATION NO. SI 36-112

NOTE: SIs are used **only**.
1) To distribute information from DAI to our customers.
2) To distribute applicable information / documents from our suppliers to our customers with additional information.
Typically there is no revision service for SIs. Each new information or change of that will be sent along with a new SI.

I. TECHNISCHE ANGABEN

1.1 Betroffene Flugzeuge:

Alle HK 36, R, TS, TC , TTS, TTC, and TTC-ECO Flugzeuge

1.2 Gegenstand

1000 Stunden-Kontrolle

1.3 Anlass

Klarstellung der Übergangswartungsintervall von der 600 Stunden-Kontrolle zur 1000 Stunden-Kontrolle.

1.4 Information

Diamond Aircraft hat mit Wartungshandbuchrevision 14 die 600 Stunden-Kontrolle durch die 1000 Stunden-Kontrolle ersetzt. Die erste 1000 Stunden-Kontrolle ist 1000 Flugstunden nach der

I. TECHNICAL DETAILS

1.1 Airplanes affected:

All HK 36, R, TS, TC , TTS, TTC, and TTC-ECO airplanes

1.2 Subject

1000 Hours Inspection

1.3 Reason

Clarification of transition interval from 600 hours inspection to 1000 hours inspection.

1.4 Information

Diamond Aircraft has replaced the 600 hours inspection with the 1000 hours inspection in Maintenance Manual Revision 11. The first 1000 hours inspection has to be done 1000 flight

letzten 600 Stunden-Kontrolle durchzuführen. Danach gelten die 1000 Flugstunden-Intervalle.

II. SONSTIGES

Bei etwaigen Fragen kontaktieren Sie bitte Diamond Aircraft Industries GmbH.

hours after the last 600 hours inspection. Thereafter the 1000 hours interval applies.

II. OTHER INFORMATION

In case of doubt contact Diamond Aircraft Industries GmbH.